

旧新渡戸記念館の訴訟の経過は

和解協議が不調に終わった



畠山親弘
(市民連合クラブ)

議員 旧新渡戸記念館の訴訟の経過は。

副市長 (左記参照) 平成27年6月、新渡戸記念館廃止を不服として新渡戸氏が訴訟を提起

平成29年1月、青森地裁が新渡戸氏の訴え却下→新渡戸氏控訴

同年6月、仙台高裁

議員 和解の考え方は。

副市長 新渡戸氏側が提示した和解案は受け入れられるものではなく、新渡戸氏側からも、市が提示した条件に応じられないと返答があり、協議が打ち切りとなりました。

議員 今後の対応は。

副市長 7月の仙台高裁判決を受け、新渡戸氏側の動向にあわせて必要な対応をとります。

議員 公共施設個別管理計画は

副市長 2市1町で入院を、7町2村で入通院を無料化しています (一部所得制限あり)。

議員 高校生の医療費を無料化する考えは。

副市長 これまで中学

議員 県内における高校生の医療費無料化の状況は。

副市長 2市1町で入院を、7町2村で入通院を無料化しています (一部所得制限あり)。

議員 高校生の医療費を無料化する考えは。

副市長 これまで中学

議員 保健室にクーラーの設置を検討していると以前答弁があつたが、その後の経過は。

教育部長 特例交付金の申請が採択されず、今年度は設置できませんでした。

保健室は体調を崩した児童生徒が休養する場所もありますので、今後も設置に向けて検討していきます。

議員 先生に聞き取り調査等をしたところ、



熱中症対策を万全に

議員 ふるさと納税サイト「さとふる」上の当市ページに、情報が更新されていない等わかりにくい表記があるが、訂正できないか。

企画財政部長 事業者と協議していきたいと考えています。

高裁で第2回口頭弁論↓高裁が和解勧告↓協議するも和解不成立

議員 和解の考え方は。

副市長 新渡戸氏側が提示した和解案は受け入れられるものではなく、新渡戸氏側からも、市が提示した条件に応じられないと返答があり、協議が打ち切りとなりました。

議員 今後の対応は。

副市長 7月の仙台高裁判決を受け、新渡戸氏側の動向にあわせて必要な対応をとります。

議員 公共施設個別管理計画は

議員 県内における高校生の医療費無料化の状況は。

副市長 2市1町で入院を、7町2村で入通院を無料化しています (一部所得制限あり)。

議員 高校生の医療費を無料化する考えは。

副市長 これまで中学

議員 保健室にクーラーの設置を検討していると以前答弁があつたが、その後の経過は。

教育部長 特例交付金の申請が採択されず、今年度は設置できませんでした。

保健室は体調を崩した児童生徒が休養する場所もありますので、今後も設置に向けて検討していきます。

議員 先生に聞き取り調査等をしたところ、



医療費無料化で安心な高校生活を



江渡信貴
(自民公明クラブ)

学校の保健室にクーラー設置を

今後も設置に向けて検討する

先生が教室用に個人的に扇風機を購入したり、の返礼品に体験型返礼品をふやす取り組みの状況は。

議員 ふるさと納税に扇風機を購入したり、の返礼品に体験型返礼品をふやす取り組みの状況は。

企画財政部長 現代美術館鑑賞セット、南部製織体験、きみがらスリッパ製作体験、流鏑馬体験、プログラム等をメニューに加えています。今後もニーズや他団体の事例等を参考に検討していきたいと考えています。

議員 保健室にクーラーの設置を検討していると以前答弁があつたが、その後の経過は。

教育部長 退職・転勤する職員等がお世話をなった学校に物品を寄贈することもありますので、具体的な事例を把握した後、対応したいと考えています。

議員 ふるさと納税サイト「さとふる」上の当市ページに、情報が更新されていない等わかりにくい表記があるが、訂正できないか。

企画財政部長 事業者と協議していきたいと考えています。